

SINDICATOS TRAS LA APROBACIÓN POR PARTE DE LA OIT

El convenio de los empleados del hogar se mirará con lupa

Más de la mitad del trabajo doméstico que se realiza en Castilla-La Mancha es sumergido

C. Jiménez
C-LM

La aprobación por parte del Plenario de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) del convenio para el servicio doméstico permitirá sacar a flote gran parte del trabajo sumergido que desempeñan las empleadas y empleados del hogar.

Así lo ratifica la responsable del departamento de Mujer del sindicato Comisiones Obreras en Castilla-La Mancha, Kirsten Latrich, que lleva reivindicando esta medida desde su sindicato y ahora aplaude que se haya dado un paso en firme. En los mismos términos se expresaba el secretario de organización de Ugt, Alberto Sánchez.

Apunta que sólo en el conjunto de esta comunidad autónoma se calcula que más de la mitad del trabajo doméstico que se realiza es empleo sumergido, con lo que eso significa en relación a la pérdida de ingresos económicos que percibe el Estado por la falta de cotizaciones a la Seguridad Social, y la precariedad laboral de sus trabajadores, en su mayor parte mujeres.

Desde los sindicatos, Kirsten Latrich matiza no obstante que seguirán vigilantes en el sentido de que a pesar de que la OIT afecta al marco internacional, sin embargo no dispone de mecanismos de coacción para que se cumpla lo estipulado.

Así el nuevo convenio estipula que los trabajadores deberán ser informados sobre sus condiciones de empleo de forma adecuada, verificable y comprensible y cuando sea posible con contratos por escrito en conformidad con las leyes, incluyendo nombre y apellido del empleador y empleado y dirección del lugar, fecha de inicio de las tareas y su duración, tipo de trabajo, remuneración, método de cálculo y periodicidad de pago.

También deberá especificar horas de trabajo, vacaciones anuales pagadas, pe-

riodos de descanso diario y semanales y suministro de alimentos y alojamiento y tiempo de prueba cuando corresponda, al igual que otras condiciones.



El Gobierno ha aprobado un borrador sobre negociación colectiva.

Convenios

Los salarios se abonarán en efectivo

■ El convenio también determina que los salarios se abonarán en efectivo y como mínimo de forma mensual, a excepción que la legislación nacional disponga lo contrario, y si hubiera acuerdo, podrá pagarse de manera limitada una parte del haber en especie. El convenio garantiza un entorno laboral seguro y saludable así como condiciones de protección social, inclusive sobre maternidad. Para pro-

teger al personal contra las prácticas abusivas, todo país deberá determinar las condiciones de funcionamiento de las agencias de empleo privadas y asegurar un mecanismo para investigar las quejas, presuntos abusos y prácticas fraudulentas de esas agencias, en perjuicio de las cuales habrá sanciones. Propone medidas para asegurar que los honorarios de las privadas no se descuenten a los empleados.



checkyourcar.es
Antes de comprar
míralo con lupa

INFORMES A TU DISPOSICIÓN BÁSICO

Tendrás una visión global del estado del vehículo.

PREMIUM

El coche será revisado en un taller, será probado por un conductor profesional y se te informará de lo que nuestros expertos piensan que tendrías que gastarte en el coche en los próximos seis meses.

LEGAL

Con este informe sabrás la información que tiene la DGT de este coche.

PLATINO

Es el informe más completo: incluye un Informe Premium y un Informe Legal y, además, el coche se recoge, se lleva al taller y se devuelve, una vez acabado el servicio.

Olvídate de las sorpresas desagradables y ten claro qué coche estás comprando con la ayuda de Checkyourcar

Antes de adquirir un vehículo de segunda mano contrata un informe del estado del coche con Checkyourcar.

Nos aseguramos de la calidad y el estado en el que se encuentra el vehículo.

NUEVO SERVICIO PARA LOS QUE QUIEREN COMPRAR O VENDER UN COCHE DE SEGUNDA MANO.

En Checkyourcar ponemos en marcha un nuevo servicio destinado a aportar tranquilidad y transparencia al comprador, en un segmento, el de compraventa de coches de segunda mano, donde abunda el fraude y la desconfianza.

También pensamos en esos vendedores honestos a los que esta verificación ayudará a demostrar que el coche que están vendiendo está en buen estado, acelerando así su venta.

RÁPIDOS

Nuestro compromiso con el cliente se basa en la elaboración de informes técnicos y legales que comprueban el estado del vehículo en un plazo inferior a 48 horas.

EFICACES Y PROFESIONALES

En Checkyourcar contamos con más de 500 talleres y 350 profesionales entre peritos y verificadores, todos ellos altamente cualificados, con muchos años de experiencia y distribuidos por toda España.

SIN MOVERTE DE CASA

El servicio se contrata a través de www.checkyourcar.es, facilitando la matrícula del coche y los datos de contacto del propietario. Una vez chequeado el coche, recibes el informe solicitado, on line con toda la información en detalle sobre su estado.

Entra ya en: www.checkyourcar.es